
‎Los artículos = GLI 
‎ARTICOLI

‎ARTÍCULOS DETERMINADOS

‎QUALI SONO?

‎MASCHILE
‎singolare ‎el (=il)

‎plurale ‎los (=gli)

‎FEMMINILE

‎singolare

‎la

‎SI USA "el" QUANDO PRECEDE UN SOSTANTIVO 
‎FEMMINILE CHE INIZIA CON LA "a" TONICA 

‎ad esempio

‎el águila = l'aquila

‎el alma = l'anima

‎el agua = l'acqua

‎L'ARTICOLO RIMANE FEMMINILE SE TRA 
‎QUESTO E IL SOSTANTIVO C'È UN 
‎AGGETTIVO ‎la gran águila = l'aquila grande

‎plurale ‎las (=le)

‎QUANDO SI USANO?

‎QUANDO SI PARLA DI UNA COSA SPECIFICA ‎Quiero ‎leer ‎el libro ‎que me regalaste ‎por mi cumpleaños ‎= voglio leggere il libro che mi hai regalato al 
‎compleanno

‎QUANDO SI PARLA DI QUALCOSA DI 
‎GENERALMENTE NOTO ‎El helado ‎es ‎mi comida favorita ‎= il gelato è il mio cibo preferito

‎QUANDO SI PARLA DI QUALCOSA CHE È GIÀ 
‎STATO INTRODOTTO ‎Esta es una nueva película. ‎La película se llama "Kill Bill". ‎= questo è un nuovo film. Il film si chiama "

‎Kill Bill"

‎NOMINANDO VESTITI, PARTI DEL CORPO E 
‎OGGETTI PERSONALI ‎Me duele ‎la espalda ‎= mi fa male la schiena

‎CON I GIORNI DELLA SETTIMANA ‎El viernes ‎por la noche ‎salí con mis amigos ‎Venerdì sera sono uscito con i miei amici

‎CON L'ORA ‎Son ‎las diez y media ‎de la mañana ‎= sono le 10 e mezza di mattina

‎QUANDO NON SI USANO?
‎CON I NOMI DI CITTÀ / NAZIONI / CONTINENTI ‎Madrid es la capital de España ‎= Madrid è la capitale della Spagna

‎DAVANTI GLI AGGETTIVI POSSESSIVI ‎Ana es mi hermana ‎= Ana è mia sorella

‎NEUTRO ‎lo

‎IN ITALIANO "lo" CORRISPONDE A "ciò / 
‎quello che"

‎È SOLO SINGOLARE

‎COME SI USA?

‎lo que + verbo + ... ‎Lo que ‎quiero decirte ‎es que ‎no me acuerdo como te llamas ‎= quello che voglio dirti è che non mi ricordo 
‎come ti chiami

‎lo + aggettivo maschile singolare PER 
‎DEFINIRE LA QUALITÀ ‎Lo malo ‎de la lluvia ‎es que no se puede salir a pasear

‎= la cosa negativa della pioggia è che non si 
‎può uscire a fare una passeggiata

‎lo de + nome o avverbio PER PARLARE DI 
‎QUALCOSA CHE È GIÀ NOTA ‎Ya sabes ‎cuanto me preocupa ‎lo de mi padre ‎sai già quanto mi preoccupa quella cosa che 

‎riguarda mio papà

‎lo + aggettivo/avverbio + que + verbo 
‎SOPRATTUTTO NELLE ESCLAMAZIONI ‎¡Lo mucho que ‎me gustaría ‎jugar con mis amigos! ‎= quanto mi piacerebbe giocare con i miei 

‎amici!

‎PREPOSIZIONI ARTICOLATE
‎IN SPAGNOLO LE PREPOSIZIONI ARTICOLATE 
‎SONO 2

‎A (preposición) + EL (artículo determinado) ‎= al

‎DE (preposición) + EL (artículo determinado) ‎= del

‎ARTÍCULOS INDETERMINADOS

‎QUALI SONO?

‎MASCHILE

‎singolare ‎un

‎plurale ‎unos
‎(= dei/ alcuni)

‎È SINONIMO DI "algunos"

‎FEMMINILE

‎singolare

‎una

‎COME NEGLI artículos determinados, SI USA "un" QUANDO 
‎PRECEDE UN SOSTANTIVO FEMMINILE CHE INIZIA CON "a" TONICA ‎un águila = un'aquila

‎plurale ‎unas
‎(=delle / alcune)

‎È SINONIMO DI "algunas"

‎QUANDO SI USANO?

‎QUANDO SI NOMINA QUALCOSA PER LA PRIMA 
‎VOLTA ‎Ayer ‎leí ‎un artículo ‎que me sustó ‎= ieri ho letto un articolo che mi ha 

‎spaventato

‎QUANDO SI PARLA DI QUALCOSA/ QUALCUNO 
‎CHE RAPPRESENTA UN'INTERA CATEGORIA ‎Un buen amigo ‎siempre dice la verdad ‎= un buon amico dice sempre la verità

‎DOPO IL VERBO "hay" ( CORRISPONDE A c'è 
‎IN ITALIANO) ‎Hay una chica ‎que me está mirando ‎= c'è una ragazza che mi sta guardando

‎I PLURALI ("unos / unas") VENGONO USATI 
‎CON IL SIGNIFICATO DI "algunos / algunas" 

‎Mi madre ‎me compró ‎unas fresas ‎= mia mamma mi ha comprato alcune / delle 
‎fragole

‎Hay unos chicos ‎que salen de la casa ‎= ci sono dei ragazzi che stanno uscendo 
‎dalla casa

‎I PLURALI ("unos / unas") POSSONO 
‎DIVENTARE UN AVVERBIO SE SI TROVANO 
‎DAVANTI A UN NUMERO

‎IL SIGNIFICATO È: circa / 
‎approssimativamente ‎Voy a comprar ‎unas veinte manzanas ‎=vado a comprare un ventina di mele

‎QUANDO NON SI USANO?

‎DOPO IL VERBO ESSERE + AGGETTIVI/ 
‎SOSTANTIVI DI NAZIONALITÁ, RELIGIONE O 
‎PROFESSIONE ‎Mi madre es profesora ‎= mia mamma è professoressa

‎DAVANTI A: otro, tan, tanto, igual, 
‎semejante, distinto, cierto, tamaño ‎Tengo otro amigo que vive en aquella ciudad ‎= ho un altro amico che vive in quella città

‎SILLABE TONICHE =

‎sono quelle che vengono pronunciate con più 
‎intensità ‎cioè dove cade l'accento della parola

‎MA AL PLURALE RIMANE las águilas

‎MA AL PLURALE RIMANE unas águilas


